
  
 

 
Beschlussauszug 

aus der 
38. Sitzung des Betriebsausschusses Ückeritz  

vom 17.10.2023 

 
Top 4 Bericht des Ausschussvorsitzenden 
 
 
Herr Brose berichtet, über den nichtöffentlichen Teil der letzten Sitzung und übergibt das Wort an 
Herrn Reifert, um die offenen Fragen aus der letzten Sitzung zu beantworten. 
 
Reifert erklärt, dass er noch nicht alle Punkte aufgrund seines Urlaubes klären konnte. 

• alte Feuerwehr ist noch in Klärung 
• Umgestaltung der Eiche wird es Gespräche geben 
• Strandkorb Ecke Corners ist nicht bestellt 
• Kurplatz wird noch durch Maler saniert 
• Kunstpavillon erachtet er als schwierig, da viele Faktoren zum Schutz der Werke beachtet 

werden müssen 
• Kurkartenkontrolleur wird Vorschlag im Rahmen des Wirtschaftsplanes kommen 
• Sportboothafen die Unfallgefahr wird beseitigt 

 
 
 


